

Santa Cristina. Por Pedro González-Sosa

domingo, 05 de abril de 2009

Modificado el miércoles, 15 de abril de 2009

Santa Cristina

Por Pedro González-Sosa

Santa Cristina

Por Pedro González-Sosa

CAPITULO 1

Los topónimos San Fernando y Santa Cristina, lugares conocidos en los términos municipales de Moya y Guía, tienen un origen pintoresco, pues nacieron de la adjudicación por el Estado de extensos terrenos, en lo que fue la Montaña de Doramas, por los servicios prestados en campañas bélicas americanas por dos ilustres militares vinculados con Canarias, respectivamente: al general isleño Francisco Tomás Morales, beneficiario de 656 fanegadas desde 1830, y Santa Cristina al que había sido su secretario y luego yerno el brigadier Ruperto Delgado González, que obtuvo las tierras en 1833.

TEXTO NEGRO PARTE 1 (LA PROVINCIA / DLP. 040309)

CAPITULO 2

Como complemento de la anterior croniquilla donde se recordaba el origen del topónimo Santa Cristina, permitámonos redescubrir hoy porque es algo desconocido para algunos quién fue el personaje que puso aquel nombre en honor de la reina María Cristina, esposa de Fernando VII, al paraje popular al que acuden cada domingo y fiestas de guardar los isleños para pasar unas jornadas de asueto y comilonas al aire libre.

TEXTO NEGRO PARTE 2 (LA PROVINCIA / DLP. 10.04.09)